

## GRUPO XIV

## Volvió a repetirse la suerte

## El Askar venció en Tomelloso

## ¿QUIEN TUVO LA CULPA?

TOMELLOSO. (De nuestro corresponsal, PONA). Tomelloso, 0; Askar de Alcázar, 3 (Puértolas, Rico y Paco Vicente).

ASKAR: Mayo (2); Ontiveros (2), Ramos (2), Martínez (2);



Puértolas, el goleador del Askar, marcó otro tanto

Asenjo (2), Elías (2); Rico (3), Puértolas (3), Escobosa (1), Jesús (2) y Paco Vicente (2).

TOMELLOSO: García Escudero (2); Huertas (1), Martín Peñalva (1), Reinoso (2); Corona (1), López (0); Méndez (0), Aparicio (0), Jorquera (0), Rubichi (1) y López (0).

Arbitro: Excelente arbitraje del Sr. Manero. Muy bien auxiliado por los señores Vera y Jarrillo.

## GOLES

0-1. 27 minutos. Se bota una falta en la raya frontal del área tomellosera, lo hace en corto Escobosa y Puértolas, hábilmente y con fuerza, tira un magnífico chut que, a pesar de su intento, el guardameta tomellosero no puede detener.

0-2. 53 minutos. Ontiveros realiza un avance por su demarcación y cede en corto a Rico y éste sobre la marcha lanza un soberbio tiro a media altura cruzado que, después de dar en el poste derecho, llega a la red.

0-3. 58 minutos. Escobosa envía un buen servicio a Paco Vicente y éste sobre la marcha lanza un soberbio tiro, a ras del suelo, que establece el resultado definitivo.

## INCIDENCIAS

Magnífica entrada. Muchos seguidores forasteros que animaron a su equipo. Partido jugado con una excelente corrección por ambos lados. Protestas al preparador local en el descanso y al final del encuentro y aplausos al guardameta García Escudero. El Tomellosero botó seis córners, por seis el Alcázar.

## VUELVE A REPETIRSE EL RESULTADO DE HACE UN AÑO

La temporada pasada, vino el Askar de Alcázar y ¡zas! metió tres goles y arrancó dos puntos positivos al Tomelloso. Este año, volvió a repetirse la suerte, pero con el agravante de que la mayoría de los aficionados locales —entre los que me encuentro— abrigábamos la esperanza al comienzo de la temporada de resonantes éxitos de nuestro equipo y, por donde, a los tres primeros partidos de la liga, el Tomelloso se encuentra con tres negativos, que le costará mucho trabajo enjugar.

Pero no es eso todo, sino, que el Tomelloso no ha convencido y dudamos —si no se producen cambios— que puedan llegar a complacer a la afición que, al final de cuentas, es la que paga,

Hace quince días, a raíz del "tropiezo" contra el Socuéllamos dijimos que era necesario "apuntalar" con urgencia el conjunto local y que los hombres que se ficharan debían ser de categoría y con experiencia suficiente para dar la solidez y tranquilidad al conjunto que ahora no tiene. Se ha fichado un excelente guardameta. Se han contratado los servicios de un medio volante, que según decían era un magnífico centrocampista y no deja de ser un medio tractor y se han adquirido los servicios de un interior, que no sabe donde está el área contraria. Es decir, que todo está igual que hace quince días.

Lo que sí es cierto, es que se había despertado una numerosa afición y que, por culpa de unos señores que han recibido un buen puñado de pesetas, van a dar lugar a que den la "espana". Lamentable, muy lamentable. Creo, que los cronistas de los periódicos tenemos la ineludible obligación de jugar limpio y decir o llamar a las cosas por su nombre, pero sin embargo debemos de "limar" asperezas y tratar de dar un margen de confianza al entrenador y a los jugadores.

Hoy, los jugadores han salido con una enorme responsabilidad, es cierto. Pero, cuando a partir del minuto 16 tuvieron el partido encarrilado, se dejaron sorprender por un Askar bien preparado físicamente y que iba a por todas y que por el lado dere-

cho llevaba un peligro enorme. Por otro lado, hemos de tener en cuenta en el minuto 49 aque-



Rico, en impresionante cañonazo, marcó un buen gol

lla magnífica ocasión que tuvo el Tomelloso, para empatar y también reconocemos que por dos veces, en el primer periodo, un poste y el larguero, salvaron dos golazos. Sin tener en cuenta las soberbias paradas realizadas por García Escudero.

En el segundo periodo, el Tomelloso quiso hacer algo, pero a los pocos minutos se encontró

(Pasa a octava página).

## El Femsa empató en Guadalajara

La lesión de Molinero, a los 10 minutos, influyó en la marcha del encuentro

GUADALAJARA. (De nuestro corresponsal, FLORES). Guadalajara, 1 (Un defensa en propia meta); Femsa, 1 (Espinosa).

FEMSA: Gatón; Fidel, Angelín I, Alonso; Martínez, Ruiz; Serrano, Villaverde, Cuevas, Angelín II, Espinosa.

GUADALAJARA: Iglesias; Gallego, Laso, Rivero; Herrero, Monedero; Carlos, Doró, Molinero, Conde y Rorri.

El Sr. Sánchez González, salvo errores de poca monta, dirigió acertadamente el encuentro bien ayudado por Sánchez y Fernández Carril.

## DESTACADOS

La defensa, Villaverde y Angelín II por el Femsa. Gallego, Laso, el primer tiempo de Rivero y ratos Conde y Rorri.

## LOS GOLES

1-0. 21 minutos. Centro pasado de Rorri que cabecea Carlos, rebotando en la cabeza de un defensor madrileño, colándose la pelota junto a un poste.

1-1. (Segunda parte). 42 minutos. Centra Angelín II sobre puerta, toca de cabeza Cuevas sobre Espinosa que está desmarcado y no tiene más que empujar la pelota a la red para establecer el empate.

## EL PARTIDO

Con Guadalajara en Ferias, la entrada ha sido discreta porque coincidía otro espectáculo a la misma hora aunque si la localidad de fuera de la valla, que estaba llena, hubiera sido de pago, se hubiera hecho una buena taquilla. En fin esto son cosas que se arreglarán con el tiempo. Haciendo honor al puesto de la clasificación que ocupaba el Deportivo esta semana, ha empezado

jugando bien, con empuje y logrando buenas jugadas; fue entonces cuando se produjeron dos buenas ocasiones de marcar en un formidable tiro de Conde al larguero y la salida de un córner lanzado por Rorri, muy cerrado, que obligó a Angelín I a sacar el balón de la misma raya, cuando Gatón estaba batido. A los diez minutos, cambió la tónica por la desgraciada lesión de Molinero, que mermó acusadamente la capacidad atacante del Deportivo al quedar privado de uno de los hombres punta.

Naturalmente esta circunstancia obligó al equipo local a adoptar una táctica defensiva, sobre todo cuando, a los 21 minutos, se encontró con el gol, que además no fue producto de la casualidad, sino de los contraataques que el Deportivo llevó a cabo constantemente. Así Rorri, a pase de Rivero, después de realizar una buena jugada, falla en el último momento el remate. Por su parte el Femsa, también tuvo ocasiones pero sus hombres estrechamente marcados por la defensa alcarreña, no encontraban la forma de rematar cómodamente y sus tiros salían muy desviados. La mejor oportunidad vino de un lío defensivo entre Laso y Gallego, que dejó el balón en los pies de Angelín II que estorbado por Rivero tira al poste y el rebote lo despeja Iglesias de cabeza a córner. Creo que es la primera vez que veo despejar de cabeza a un portero, pero tirado en el suelo el meta deportivista era lo mejor que podía hacer. A los 32 minutos, reaparece Molinero completamente inútil, por lo que vuelve a los vestuarios para no reaparecer.

Finalizando el tiempo reglamentario Conde hace un bonito pase sobre Carlos que a la media vuelta agarra un buen tiro que desvia apuradamente Gatón a córner. Como se esperaba, el segundo tiempo es de completo dominio madrileño que aprovecha su superioridad, numérica que no técnica, para acorralar al Deportivo que tiene dos hombres menos por lesión también de Carlos que le hace perder mucha de su actividad del primer tiempo. Sin embargo y a pesar de que Rivero ha bajado en su rendimiento, la defensa local responde de forma ordenada

con Laso en el centro hecho útil y Gallego oportuno en sus cruces, bien ayudados por la media y el interior Doró muy batallador aunque nulo en el pase. En un encontronazo, se lesiona el defensa Fidel y al igual que Molinero, debe abandonar el terreno de juego después de reaparecer un momento. Hay dos avances preciosos de ejecución, fueron resultillos en última instancia por Gatón desviando el balón a córner. La presión del Femsa, se acentúa en los últimos minutos, buscando el empate con insistencia. La ocasión se presenta en el minuto 42, aprovechada bien por Espinosa. Terminando el encuentro, Carlos, rematando un saque de una falta, está a punto de deshacer el empate de un cabezazo que para bien Gatón.

El preparador del Femsa señor Colón, encuentra justo el resultado, incluso hubo empate a lesionados. Dijo. Con respecto al Deportivo dijo que estaba falta de preparación y ritmo, lo mismo que su equipo. Adolfo, que estaba contrariado por la forma de desarrollarse el partido, justificó el resultado por las lesiones de Molinero y Carlos, que dieron el traste con su sistema de juego. Agradeció que el Femsa no haya sabido aprovecharse de tan favorables circunstancias.

Y O

## El catarro del CUICO y la victoria del Askar en Tomelloso

La alegría entre los aficionados de Alcázar se ha desbordado por las calles comentando la proeza del Askar en el vecino pueblo de Tomelloso. El comentario es asombroso, pues es la segunda vez que repite la hazaña. La alegría llega hasta a buscar al cuco de Alcázar para que nos cuente el partido. Lo encontramos con los ojos irritados y como si estuviera llorando.

—¿Lloras de alegría porque tu equipo ha ganado al Tomelloso?

—¡Déjate de bromas, periodistilla! Lloro porque tengo un catarro muy grande. Este verano de San Miguel me ha cazado pero que muy bien. Y menos mal que entavía no había esterao y confío en él, anoche, me cazó el ciervo y mira como estoy y como tengo las narpias. Paecen un pimiento chorrón. Y contra to lo que diga el de las marejailla no se puede uno fiar. Pero que de naide...

—¿Pero, entonces, no has ido a Tomelloso?

—¿Cómo quies que fuera con esta cara? Bastante lo he sentido. Me llevaba mi amigo Exoristo que se ha comprado un coche, pero no he querido ir porque con esta cara y el moco que se me cae tendío parece que estoy llorando, y me alegro porque a lo mejor se hubieran creído que estaba llorando de

alegría y miá, tú, yo soy más duro que las piedras. El méico me ha mandado un bebio y unas cataplasmas de esas que dicen que son de harina harinaza y con ésto y la victoria del Alcázar parece que me estoy entonando un poco.

—Entonces, ¿contento?

—Muy contento, pero lo del Villarrobledo no me gusta ni un pelo. Ya podíamos tener dos puntos más porque lo habíamos cazao escuidao, y ahora se preparará para zumbarnos y eran seis los que tendríamos. Cualquiera nos pillaba a nosotros.

—Lo del Villarrobledo es normal. Tiene derecho a jugar. No tenía dinero para responder y es justo que juegue...

—¿Sí, pero no! ¡Ay, ay, ay!

—¿Pero qué te pasa? ¿Vas a imitar a Fleta?

—¡Yo, no imito a naide ¿lo sabes, periodistilla? Es la maldita úlcera que tengo aquí en el duo... ¿a que no se decirlo?

—Duodeno.

—Eso es. ¡Lo que sabes! Esta úlcera me tiene doblao. Digo yo que si será de tanto sufrir con el fútbol éste de ahora, que no es como el de enantes...

—Pero ¿por qué no te operas?

—Hombre, te lo voy a decir. No me opero porque el dolor me sirve de "distracción". Los que están güenos van por la

calle distraídos. Y yo, por lo menos tengo en qué distraerme. ¿Que me duele? Pues a arrugarme y entretenerme con el dolor. Y cuando no me duele canto flamenco y hago bailar a mi queridísima suegra, que es más güena...

—Pues si que estás bueno. Dinos un pronóstico para el próximo domingo contra el Manchego.

—No me metas en líos otra vez que luego to son dimes y diretes contra mí. Lo que si te digo es que el Alcázar se ha encolumbao por arriba y si sigue así no lo va a tirar naide ni denguno. ¿Te enteras?

—¿Entonces?

—Entonces, pon que le ganaremos con permiso de Kasama, que es el jugador "número doce" del Manchego, aunque él diga que no. Y ahí queda eso, que decía el amigo Hériz cuando ganaba precisamente el Manchego.

Un murmullo de voces viene por la calle. Son los aficionados que han vuelto de Tomelloso portando pancartas muy graciosas y cantando. El Cuco nos abandona y curado repentinamente el costipado se suma a ellos y sale cantando.

—¡Alabi, alaba, el Alcázar y naide más!

—¡Que así sea y no se repita lo del año pasado!

Y O

